

第4学年
学級通信
第37号

思い出作りバスケット大会



六年生との交流バスケットボール大会がありました。これは、六年生が思い

出作りのために企画して三年生と四年生に声をかけてきたものです。ちなみに低

学年とは雪合戦だったようです。

試合当日は担任不在だったのですが、六年生が投稿したブログの記事をみて、楽しくできたのだなあと安心していました。

翌日学校で北澤先生に様子をきくと「楽しかったよ、四年生は上手だとみんないってたよ。」とのことでした。

盛り上がりすぎて良かったなあと思いながら教室で児童の様子をきくと、結構不満もあつたようです。勝負事に対して熱くなりやすい四年生だということをしつかり忘れていました。今度はこっちから、六年生に思い出作りの挑戦状をたたきつけてみようかなと思つています。おもいっきり四年生有利な百人一首で。

英語の授業



英語の研究授業で本校の先生方全員が四年生の授業

忘れ物

見出しの通り、わすれものが減ってきています。現在のルールで忘れ物をした人が4人以下の場合は蓄微を一つ獲得ということになってるのですが、ここ数日毎日のように蓄微が増えています。

しかし、人数がゼロになったわけではありません。特定の人が続り返しわすれてきています。四年生終了までに、忘れ物ゼロを達成して欲しいなと思います。無理ですか？いや、無理ではないはずで。

を参考にしました。

ジョニー（担任）のうそくさいけれど妙に自信满满的なジャパニーズイングリッシュとエリックの正確なネイティブイングリッシュの絶妙な組合せで楽しい授業になりました。

授業を参観していた先生方が発見したことなのですが、一部児童が英会話カード取りゲームのときに、同

性とばかりペアをつくり、異性のところには全く行くこととしていなかったそうです。多感なお年ごろなので仕方ないといえはそれまでですが、勉強の時はそんなこと気にしないでどんどんコミュニケーションをとってほしいです。担任もシャイで人見知りなので、気持ちが悪くならないのですが。

自分新聞作成中

総合の時間に今年度のコンピュータの集大成として自分新聞を作っています。身につけたコンピュータ

活用の技術を生活や学習に生かすための活動です。みんなけっこう楽しみながらつくっています。

来週のバス

日	15:00/16:20
曜	15:45/16:30
日	15:00/15:45
曜	15:05
日	15:45/16:30
曜	
日	

来週の予定

18日	全校朝会
19日	ドリルタイム
20日	体育集会
21日	読書タイム
	参観日
22日	児童集会
	木曜日課